

La Saint-Sébastien célébrée



Les membres des confréries du secteur.

C'est sous une météo exceptionnellement clémente que, dimanche, la procession de la confrérie de saint Sébastien s'est transportée au domicile

d'Alexandre Guilleminot, le « rendant ». La tradition et les statuts de la confrérie ne permettant pas à la relique de saint Sébastien de quitter le village, le

récipiendaire, Jacques Rousset, habitant d'Onay, avait choisi le foyer d'Alexandre Marcaire pour que celle-ci y soit conservée tout au long de cette année 2024.

Le cérémonial s'est poursuivi à l'église, où une bien petite assemblée a été constatée, contrairement aux autres années. Une conséquence de la célébration de la Saint-Vincent, la veille à Champlitte ? C'est ce qui est avancé, en même temps qu'un « problème de calendrier » qu'on se promet déjà de résoudre dès l'année prochaine, en concertation avec l'abbé Pierre Bergier. Mais ce n'en fut pas moins l'occasion de pérenniser le rapprochement des confréries du doyenné de la Plaine de Gray, selon le vœu du regretté abbé Jean-Christophe Demard, vœu d'ailleurs conforté par l'archevêque Jean-Luc Bouilleret, lors de sa visite du 7 octobre dernier au musée des Arts et Traditions de Champlitte.

La journée s'est clôturée par le traditionnel vin d'honneur offert par le récipiendaire, et le repas tiré du sac pris par les confrères et leurs familles, qui ont veillé à la bonne ambiance et la convivialité de cette réunion.